

AUFBAU-SPIEL UNION PRAMBACHKIRCHEN vs. ASKÖ BRUCK

Freitag, 21. Juli, 19.00 Uhr, auswärts

(Ergebnisse HIER IMMER ÜBERALL aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

KM: 3:3 (3:1), Tore: 1:1 - Hodza Jimmy (32.), 2:1 - Hodza Jimmy (35.), 3:1 - Hodza Jimmy (45.)
Gegentore in der 29.,71.,86.

Schiedsrichter:

Damir Hamzic

Vor dem Spiel:

Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:

Wird bei Aufbauspielen nicht mehr angeführt.

Dauerverletzte:

Humer Gregor (Sehnenrisse im Knie)

Aufstellung KM:

Trainer :

Fredi Freilinger / Florian Neuweg (Robert auf Urlaub)

Startelf :

Sallaberger, Krenn N., Iska (Lehner M.-77.)

Ersatz :

Alhuiezi A., Lehner-D., Lehner M., Freilinger S.

Spielbericht KM:

Zur Situation: Schon etwas ersatzgeschwächt mussten wir das zweite Aufbauspiel der neuen Saison in Angriff nehmen, so fehlten z.B. Gers, Woifi, Flo und Tobi von jenen, die letztes Jahr oft in der KM zum Einsatz gekommen waren. Aber nicht nur auf dem Feld mussten wir auf so einige Akteure verzichten, auch neben

dem Feld mussten wir an diesem Tag etwas improvisieren, da einerseits Robert noch auf Urlaub weilte, und andererseits meine Wenigkeit zur gleichzeitig stattfindenden Verabschiedung eines ehemaligen KM-Spielers von uns gehen musste (kurze Info dazu bei der [Saisonübersicht 17/18](#)

), sodass ich nur die Aufstellung und Einstellung der Mannschaft vor dem Spiel übernehmen konnte. Daher war's dann auch der Florian N., der die Mannschaft während des Spiels betreut hat.

Zum Spiel: Insofern kann ich natürlich vom Spiel an diesem Tag nichts berichten...

Fazit: Und auch ein Fazit zu ziehen, fällt logischerweise nur durch Informationen aus zweiter Hand ein bisschen schwer. Fasst man die Rückmeldungen aber kurz zusammen, so war die erste Hälfte wohl in Ordnung, in der zweiten haben wir uns dann neben den beiden Gegentreffern auch noch so einigen Chancen des Gastgebers gegenüber gesehen, sodass wir wohl mit dem 3:3 dann noch gut bedient waren. Aber, wie schon oft erwähnt, sind für mich Ergebnisse bei Testspielen sowieso nur Schall und Rauch. Wichtig ist, dass bei uns heuer einige Akteure wieder Spielpraxis sammeln, und sich auch einige Spieler ans Tempo einer KM gewöhnen. Dass sich dies dann ergebnistechnisch oft nicht in einem Erfolg niederschlägt, macht nix. Hauptaugenmerk muss heuer einfach darauf liegen, sich spiel- und laufwegtechnisch zu finden, was wohl vor der Pause an diesem Tag in Prambachkirchen schon ganz gut funktioniert hat, und nach der Pause wohl noch ausbaufähig war....

(Freilinger Fredi)

